

lunes 26 de julio de 2021

El parque Roberto Torres del Castillo amplía sus usos con la creación de su primera zona de juego infantil

El espacio de Finca España estrena esta superficie para el disfrute de los menores, con un presupuesto de 17.800 euros y que será ampliada de forma inminente, tras la finalización del parque canino



Las niñas y niños del entorno residencial entre la calle El Coralito y Pasaje el Dátil, en Finca España, ya pueden ir a jugar al lado de casa. El parque Roberto Torres del Castillo ha estrenado recientemente su primera zona infantil, con un presupuesto de 17.796 euros, para acabar con la falta de este tipo de espacios que existía en este núcleo, mediante la instalación de un complejo de torre, tobogán y columpio y de varios elementos de balanceo, junto a la inminente ampliación de esta superficie gracias a la ejecución de una solera.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, han visitado el lugar para comprobar los resultados de estos trabajos y del nuevo parque canino que también se ha creado en este punto, convirtiéndose la superficie de esparcimiento “en una de las más completas de este distrito del municipio”, afirmó el edil.

Gracias a una inversión total de 35.000 euros, “las familias de Finca España, tanto menores como adultos y sus mascotas, disponen de un sitio en el que disfrutar con todas las garantías de seguridad y con unos elementos adecuados que se ajustan a las necesidades de los usuarios y usuarias”. La puesta en funcionamiento de estos espacios de uso exclusivo, además, “permiten mejorar la convivencia de una manera importante, porque los perros tienen su propio terreno en el que poder jugar y pasear libremente y, al mismo tiempo, las niñas y niños cuentan con su parque, con unas instalaciones confortables y de calidad”, resaltó Josimar Hernández.

Entre las características de la zona infantil, destaca la colocación de pavimento de goma para amortiguar posibles golpes, del complejo de juegos para menores de más de tres años y de tres tipos de balancines (uno individual para niños y niñas de uno a ocho años, uno colectivo de uno a seis y un tercero colectivo de dos a 10 años). Por otro lado, se ha creado un lugar de sombra, con dos bancos bajo los almendros, y se pavimentarán unos 400 metros cuadrados más para aumentar la superficie.

El edil recordó que con las dos nuevas zonas del parque Roberto Torres del Castillo (la canina y la infantil) “se ha querido responder a las demandas vecinales de este núcleo de Finca España, que llevaban años pidiendo sitios acondicionados y seguros en los que poder pasar su tiempo libre junto a sus hijos, hijas y mascotas”. Al mismo tiempo, agregó que se logra “mejorar los estándares de bienestar animal en el municipio, otro de los propósitos en el que venimos trabajando desde el equipo de Gobierno actual”.

